



# **Pasca Pilkada, Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli dan Sumbang Warga dalam Rangka Cooling System**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID)**

Dec 14, 2024 - 09:17



### Pasca Pilkada, Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli dan Sambang Warga dalam Rangka Cooling System

Tasikmalaya, [14/12] – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan patroli serta kegiatan sambang warga sebagai bagian dari strategi cooling system. Langkah ini bertujuan untuk meredam potensi konflik dan memastikan situasi tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Sukaresik.

Kapolsek Sukaresik, Iptu Dicky Firdaus menjelaskan bahwa cooling system menjadi prioritas utama dalam rangka menciptakan suasana aman dan damai pasca pesta demokrasi.

“Pasca Pilkada, dinamika sosial biasanya cukup tinggi. Oleh karena itu, kami meningkatkan intensitas patroli dan kegiatan sambang warga untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memberikan rasa aman,” ujar Kapolsek

Dalam patroli, petugas menyisir beberapa titik strategis seperti pusat aktivitas warga, permukiman, dan daerah rawan gangguan keamanan. Sementara itu, kegiatan sambang dilakukan dengan mendatangi tokoh masyarakat, tokoh agama, serta perangkat desa untuk berdialog dan menyerap aspirasi masyarakat.

“Selain menjaga keamanan, kami juga mengedukasi masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Kerukunan dan sikap saling menghormati adalah kunci dalam menjaga kedamaian di masa pasca-Pilkada,” tambahnya.

Sejauh ini, Polsek Sukaresik mencatat situasi wilayahnya dalam keadaan kondusif. Meski demikian, patroli dan sambang warga akan terus dilakukan secara rutin sebagai langkah preventif terhadap potensi konflik.

Polsek Sukaresik mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mendukung upaya menjaga situasi tetap aman dan damai. Kerja sama yang baik antara masyarakat dan aparat kepolisian diharapkan mampu memperkuat stabilitas keamanan di wilayah ini.